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DAL CIELO ALLA TERRA – nel tempo terreno, Eugenio Siragusa 

 

 In copertina: Pentecoste, i Doni del Santo Spirito 



 

CIÒ CHE CERCHI TI È DATO 

  DAL CIELO ALLA TERRA  

                                                           La Verità vi farà Liberi                               

                   

γνώθι σεαυτόν	
 

LA DOTTRINA DEL SUBLIME È SIMILE A UN TORRENTE IMPETUOSO 
CHE SORPASSA IN RAPIDITÀ L’ATTENZIONE DI CHI PARLA 

E DI CHI ASCOLTA. 
QUESTA DOTTRINA È TANTO SUBLIME DA SUPERARE 

LE FACOLTÀ DELL’INTELLETTO UMANO. 
SE NON RIUSCIRAI AD AFFERRARLA NELLA PAROLA DEL MAESTRO, 

VOLERÀ VIA, SI DILEGUERÀ ATTRAVERSO LA MENTE 
E FARÀ RITORNO ALLA SUA CERCHIA 

	

ADONIESIS, Trono, Maestro Cosmico della Triade Superiore (5°,6°,7° Dimensione, Astrale: Cherubini, Serafini, Troni) Genio Solare, Coordinatore Planetario 
Fotografia scattata con macchina fotografica Reflex Minolta da Eugenio Nunzio Siragusa a Catania, nel marzo del 1972, nei pressi di una chiesa in Via Monserrato 



 

CIÒ CHE CERCHI TI È DATO 

	

                
Poseidonia era l’Isola principale dell’Atlantìde, la mitica AZTLAN, dove i Signori delle Stelle scendevano dal cielo con i 
loro vascelli solari e dove fu realizzata la più evoluta società umana che sia mai esistita sulla Terra. Nell’Isola di Poseidonia 
fu eretto il divino Tempio della Sapienza dove i Maestri dal dolcissimo sguardo ammaestravano gli Iniziati all’eterna 
Scienza Cosmica Spirituale. Durante il declino di Atlantide gli Iniziati Maggiori furono portati nell’El Dorado, paradisiaco 
territorio all’interno della Terra, dove viene istruita la genetica psicofisica che si manifesta nei cicli evolutivi della vita 
planetaria; altri Iniziati migrarono verso i continenti circostanti dove contribuirono ad edificare società basate sull’antica 
Conoscenza Sacra. Nei secoli e nei millenni i Maestri Solari hanno continuato ad ispirare gli antichi Iniziati che nel corso 
della storia hanno più e più volte ripreso corpo per tornare ad insegnare l’Immortale Verità che nessuna filosofia umana ha 
mai saputo eguagliare: la Scienza dello Spirito. Grazie al loro sacrificio, la eterna ed immutabile Verità è sempre tornata alla 
luce in ogni epoca storica. Duemila anni fa, dopo l’Avvento del Messia (Incarnazione della Coscienza Universale-Cristo) la 
vita del pianeta Terra (Anima Mundi) e delle anime che vi dimorano, ha subìto un impulso evolutivo la cui sublime 
parabola culminerà con il Ritorno del Figlio dell’Uomo Gesù-Cristo sulle nubi del cielo con gran potenza e gloria, 
accompagnato dalle Schiere Angeliche, le Milizie Celesti, che instaurerà in questo mondo il Nuovo Cielo e la Nuova Terra: 
il Regno Promesso. A partire dall’Incarnazione del Messia, il quale insegnò la Legge (Ama il prossimo tuo come te stesso) 
che vale ad annichilire ogni “peccato” (Karma), l’antica Conoscenza Sacra viene offerta sulle ali dorate dell’Aquila 
Giovannea, poiché Giovanni (il Discepolo che Gesù amava), Apostolo Evangelista, è il capostipite della Famiglia Spirituale 
Iniziatica, la Stirpe Spirituale che da sempre ha il compito di portare l’Uomo alla conoscenza della Verità che rende Liberi. 
In tal senso, lo Spirito di Verità, il Paraclito, il Consolatore Promesso di cui parlò Gesù Cristo, si identifica con le figure dei 
Grandi Saggi che, come Eugenio Siragusa, Figlio del Tuono, proseguono oggi la stessa Missione Profetica del tempo antico, 
annunciando la Verità del Tempo di tutti i tempi a coloro che hanno orecchie per udire. Questi Giganti del Cielo, ispirati 
dalla Fraternità Universale (Angeli di ieri, Extraterrestri di oggi) come Giorgio Bongiovanni, Stigmatizzato, Calice Vivente 
della Comunione Cristica, insegnano la Scienza Spirituale Cosmica agli Uomini di Buona Volontà. 
Fedeli d’Amore alla Verba Numinosa che afflata di Beatitudine le Intelligenze proiettate all’Infinito, aspirando ad 
essere i novelli Figli del Sole nella Rinata Scuola dello Spirito, noi lavoriamo nella Vigna del Signore per diffondere 
l’imperituro Messaggio che DAL CIELO ALLA TERRA ha raggiunto e risvegliato i nostri Spiriti devoti alla Verità 
che ci onoriamo di offrire ai Giusti, ai Mansueti, ai Puri di Cuore. Questa è l’Alta Ragione del presente scritto, vòlto 
ad illuminare l’anima del lettore affinché apprenda ad aprire le ali di fuoco dello Spirito per innalzarsi ai lidi 
inenarrabili della Coscienza Cosmica, giacché questa è la Stretta Via che conduce alla porta adamantina spalancata 
sugli ineffabili Reami Astrali, ove lo Spirito sorgerà nella sua verace patria. Questa è la folgorante Via che stiamo 
percorrendo e che ha reso i nostri cuori simili all’oricalco risplendente nell’atavico Tempio. Poseidonia 
l’Intramontabile oggi palpita nel petto degli antichi Iniziati che rivivono nella Luce dei Signori della Fiamma, il cui 
dolce impero sovrasta Cielo e Terra e ancora oggi trasforma in Homo Novus colui che s’immola alla Gnosi Suprema: 
Arca Salvifica dell’Eroico Furore Solare e Senso di ogni altruistico Potere. 
Vogliano gli Astrali, Immortali Geni Solari, benedire e custodire l’Intelligenza di coloro che leggeranno questi Scritti! 

Possano coloro che studiano gli eterni Ammaestramenti realizzare l’incommensurabile Amor che move il Sole e l’altre stelle. 
Beato chi legge questi Scritti! Oh mortale, sorgi e splendi! NOSCE TE IPSUM, SOL OMNIA REGIT ! AD ALTIORA ! 

SUL INÀT IT NIS OTHEN         PACE SU TUTTE LE FRONTIERE 
 

                 



 
 

Carpe Diem  
...i suoi discepoli gli si avvicinarono e, in disparte, gli dissero: «Dicci quando accadranno queste cose, e 
quale sarà il segno della tua venuta e della fine del mondo». Gesù rispose: «...Come la folgore viene da 
oriente e brilla fino a occidente, così sarà la venuta del Figlio dell’uomo. Dovunque sarà il corpo, lì si 
raduneranno le aquile. Subito dopo la tribolazione di quei giorni, il sole si oscurerà, la luna non darà più 
la sua luce, gli astri scenderanno dal cielo e le potenze dei cieli saranno sconvolte. Allora comparirà nel 
cielo il segno del Figlio dell’uomo e allora si batteranno il petto tutte le tribù della Terra, e vedranno il 
Figlio dell’uomo venire sopra le nubi del cielo con grande potenza e gloria. Egli manderà i suoi angeli 
con una grande tromba e raduneranno tutti i suoi eletti... 
Dal fico poi imparate la parabola: quando ormai il suo ramo diventa tenero e spuntano le foglie, sapete 
che l’estate è vicina. Così anche voi, quando vedrete tutte queste cose, sappiate che Egli è proprio alle 
porte. In verità vi dico: non passerà questa generazione prima che tutto questo accada. Il cielo e la terra 
passeranno, ma le mie parole non passeranno. Quanto a quel giorno e a quell’ora, però, nessuno lo sa, 
neanche gli angeli del cielo e neppure il Figlio, ma solo il Padre. Come fu ai giorni di Noè, così sarà la 
venuta del Figlio dell’uomo. Infatti, come nei giorni che precedettero il diluvio mangiavano e bevevano, 
prendevano moglie e marito, fino a quando Noè entrò nell’arca, e non si accorsero di nulla finché venne 
il diluvio e inghiottì tutti, così sarà anche alla venuta del Figlio dell’uomo. Allora due uomini saranno nel 
campo: uno sarà preso e l’altro lasciato. Due donne macineranno alla mola: una sarà presa e l’altra 
lasciata. Vegliate dunque, perché non sapete in quale giorno il Signore vostro verrà... Perciò anche voi 
state pronti, perché nell’ora che non immaginate, il Figlio dell’uomo verrà.» 
 

«Si solleverà popolo contro popolo e regno contro regno, e vi saranno di luogo in luogo terremoti, carestie e 
pestilenze; vi saranno anche fatti terrificanti e segni grandi dal cielo. ...Io vi darò lingua e sapienza, a cui tutti 
i vostri avversari non potranno resistere, né controbattere. ...Sarete odiati da tutti per causa del mio nome. 
Ma nemmeno un capello del vostro capo perirà. Con la vostra perseveranza salverete le vostre anime. Ma 
quando vedrete Gerusalemme circondata da eserciti, sappiate allora che la sua devastazione è vicina. 
...finché i tempi dei pagani siano compiuti. Vi saranno segni nel Sole, nella luna e nelle stelle, e sulla Terra 
angoscia di popoli in ansia per il fragore del mare e dei flutti, mentre gli uomini moriranno per la paura e per 
l’attesa di ciò che dovrà accadere sulla Terra. Le potenze dei cieli infatti saranno sconvolte. Allora vedranno 
il Figlio dell’uomo venire su una nube con potenza e gloria grande. Quando cominceranno ad 
accadere queste cose, drizzatevi e alzate la testa, perché la vostra Liberazione è vicina...» 

 

 
 

Giordano Bruno: 

“Un giorno non lontano una nuova Èra giungerà finalmente sulla Terra. […]” 
“Ma quanto tempo ancora sarà necessario?” 

“Il tempo dipende da noi, Sagredo. Il tempo è l’intervallo tra il concepimento di 
un’idea e la sua manifestazione. L’umanità ha concepito il germe dell’utopia e la 
gestazione procede verso il suo concepimento inevitabile […]. Gli Esseri Divini 
vegliano sulla gestazione della Terra e alcuni nascono qui per aiutare gli umani a 
comprendere che la trasformazione dipende dal loro risveglio. […]” 



 

Editoriale Poetico 
 

...Le cose tutte quante 
 

hanno ordine tra loro; e questo è forma 
 

che l’universo a Dio fa simigliante. 
 
 

Dante Alighieri, Divina Commedia, Paradiso I, 103-105 
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DAL QUOTIDIANO LA REPUBBLICA, EDIZIONE 13 GENNAIO 2005: 
 

IL PIANETA È SEMPRE PIÙ A RISCHIO. NON SOLO PER  I  PROBLEMI  
AMBIENTALI CHE SI STANNO ACUENDO, DALLA MANCANZA 
D’ACQUA ALL’INQUINAMENTO CHIMICO, MA ANCHE PER LA SCELTA 
DI CONCENTRARE GRAN PARTE DELLE RISORSE FINANZIARIE 
DELLE NAZIONI RICCHE, NELLA LOTTA AL TERRORISMO CHE STA 
DISTOGLIENDO L’ATTENZIONE DEL MONDO DALLE VERE CAUSE 
DELLA INSTABILITÀ  ORMAI  PLANETARIA,  CIOÈ DAL PERICOLOSO 
CIRCUITO DELLA POVERTÀ ASSOLUTA, DELLE MALATTIE 
INFETTIVE, DEL DEGRADO AMBIENTALE E DELLA CRESCENTE 
COMPETIZIONE PER L’ACCESSO AL PETROLIO ED ALTRE RISORSE 
CHE COSTITUISCE IL VERO ASSE DEL MALE. LE GUERRE IN UN ANNO 
HANNO CAUSATO 300 MILA MORTI, MA LA POVERTÀ E LE MALATTIE 
HANNO UCCISO IN UN SOLO MESE LO STESSO NUMERO DI PERSONE. 
 

 

IL SONDAGGIO EFFETTUATO DALL’ISTITUTO DI RICERCA 
AMERICANO È ESATTO. LO STATO DEL MONDO A LIVELLO 
ECOLOGICO, SOCIALE, POLITICO ED ECONOMICO È CATASTROFICO. 
LA FAME, LE GUERRE, L’INQUINAMENTO, LE MALATTIE E LA 
MANCANZA DI RISORSE, QUASI COMPLETAMENTE DIVORATE DAL 
MOSTRO-UOMO, PORTERANNO, SE NON CI SARÀ UN IMMEDIATO 
RAVVEDIMENTO, ALL’AUTODISTRUZIONE DI UNA GRANDE PARTE 
DELLA RAZZA UMANA. 
 

“...PAZZI, VISIONARI, MITOMANI, CIARLATANI!” 
CON QUESTI SQUALLIDI APPELLATIVI I VOSTRI GOVERNANTI, I CAPI 
DELLE VOSTRE RELIGIONI E MOLTI SCIENZIATI CORROTTI AL 
SERVIZIO DEI POTENTI, GIUDICARONO I NOSTRI EMISSARI 
COLPEVOLI DI AVER PROFETIZZATO ED ANNUNCIATO, CON AMORE 
DISINTERESSATO, I PERICOLI CHE INCOMBEVANO SUL VOSTRO 
FUTURO. 
SIN DAGLI ANNI ‘50, TRAMITE QUESTI MESSAGGERI-CONTATTISTI CI 
SIAMO PREOCCUPATI, SPINTI DALL’AMORE CRISTICO CHE CI 
COMPENETRA, DELLA VOSTRA SOPRAVVIVENZA E 
DELL’EVOLUZIONE DELLA VOSTRA SPECIE INTELLIGENTE, UOMO-
EGO SUM, E DI TUTTE LE SPECIE VIVENTI DEL PIANETA AL VOSTRO 
SERVIZIO: MINERALI, VEGETALI, ANIMALI (SPIRITI COLLETTIVI). 
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AVETE, CON BARBARICO ODIO E SENTIMENTI DEGENERATIVI, 
DEPAUPERATO LE RISORSE CHE LA VOSTRA MADRE-TERRA VI 
AVEVA CONCESSO CON AMORE. AVETE INOLTRE ANNIENTATO 
CON CINISMO LA SOPRAVVIVENZA DI MOLTE SPECIE ANIMALI E 
VEGETALI. 
AVETE CONTAMINATO LE ACQUE, L’ARIA E LA TERRA. 
ORA, GRAZIE AL CORAGGIO DI ALCUNI SCIENZIATI CHE CON 
ONESTÀ E GIUSTIZIA HANNO LAVORATO PER L’ISTITUTO 
WORLDWATCH, DA NOI ISPIRATI, VI RENDERETE CONTO CHE NON 
ERA FOLLIA, MA AMORE PER LA VERITÀ E LA VITA, CHE SPINGEVA I 
NOSTRI MESSAGGERI A “GRIDARE NEL DESERTO”, COME G. 
ADAMSKI, E. SIRAGUSA, G. BONGIOVANNI, JACQUES COUSTEAU ED 
ALTRI. 
 

ANCORA VOGLIAMO DIRVI CHE RIMANE UNA POSSIBILITÀ PER 
POTER USCIRE DAL BUIO NEL QUALE VI SIETE INOSORABILMENTE 
IMMESSI. UNA SPERANZA PER LA VOSTRA SALVEZZA: 
1) DOVETE CESSARE IMMEDIATAMENTE LA PRODUZIONE DI 
ARMI E DROGA. 
2) LE SUPER POTENZE DELLA TERRA, U.S.A., GRAN BRETAGNA, 
GIAPPONE, CANADA, FRANCIA, ITALIA, GERMANIA, RUSSIA, ISRAELE, 
PAESI ARABI, CINA, INSIEME A TUTTI GLI ALTRI STATI DEL MONDO, 
DEBBONO RIUNIRSI IN GIUSTIZIA, PACE E AMORE ELIMINANDO 
TOTALMENTE FAME, MALATTIE, GUERRE E QUANT’ALTRO 
PRODUCE MORTE E DISTRUZIONE. 
POTETE FARLO SE LO VOLETE! NOI SIAMO PRONTI AD AIUTARVI 
ANCHE SE, COME ABBIAMO GIÀ DETTO, È TROPPO TARDI PER 
EVITARE GLI EFFETTI CHE VOI AVETE CREATO. 
POSSIAMO PERÒ ATTENUARE NOTEVOLMENTE LA REAZIONE 
VIOLENTA DELLE FORZE DELLA NATURA. 
POSSIAMO FARLO SOLO AD UNA CONDIZIONE NON NEGOZIABILE: 
IL VOSTRO RAVVEDIMENTO, SOPRATTUTTO LA PRESA DI 
COSCIENZA DELLE NAZIONI PIÙ RICCHE, STATI UNITI IN PRIMA 
FILA. 
SE VOI, I VOSTRI GOVERNANTI E I VOSTRI POTENTI NON DARETE 
UN SEGNO DI UMILTÀ, DI PENTIMENTO E DI RISVEGLIO DELLA 
COSCIENZA, SAREMO COSTRETTI AD INTERVENIRE SOLAMENTE 
PER SALVARE IL SALVABILE. 
IL NOSTRO PIANO È GIÀ PRONTO PER QUESTO EVENTO SIN DAL 6 
AGOSTO 1945, QUANDO CIOÈ LA VOSTRA CIVILTÀ CI HA DATO 
PROVA DI AVER INTRAPRESO IL CAMMINO 
DELL’AUTODISTRUZIONE SFIDANDO LE LEGGI UNIVERSALI CON 
L’ENERGIA ATOMICA, CREANDO ORDIGNI DISTRUTTIVI 
TERRIFICANTI. 
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OGGI, NEL 2005 DEL VOSTRO TEMPO, QUESTO PERICOLO, 
OLTRE AI FATTI NEGATIVI SOPRACITATI, INCOMBE 
INESORABILMENTE SU TUTTO IL GENERE UMANO. 
PROSSIMAMENTE VI DAREMO AMPIE POSSIBILITÀ DI 
CONVINCIMENTO CHE SIAMO PRESENTI ED OPERANTI IN 
MEZZO A VOI. SIAMO INTERESSATI A PROTEGGERE E 
TUTELARE UNA NUOVA GENETICA (G.N.A.), CHE È IN VIA DI 
SVILUPPO NEL VOSTRO PIANETA. UNA NUOVA RAZZA DI 
UMANI CHE POSSIEDONO SIN DALLA NASCITA LA SCIENZA 
INFUSA CON I VALORI UNIVERSALI DELLA CRISTICA 
COSCIENZA. QUESTI ESSERI PROVENGONO DALLA QUARTA 
DIMENSIONE E SONO A TUTTI GLI EFFETTI NOSTRI FRATELLI. 
I FIGLI DEI FIGLI DEGLI ELETTI (144000) CHE CRISTO LASCIÒ 
SULLA TERRA RACCOMANDANDOLI AL PADRE. 
ORA CHE SI APPROSSIMA LA SUA SECONDA VENUTA, 
QUESTI PERSONAGGI SVOLGERANNO L’ULTIMA PARTE 
DELLA LORO MISSIONE PER PREPARARE IL “SUO 
RITORNO GLORIOSO”, IL QUALE, VI RICORDIAMO, 
AVVERRÀ CERTISSIMAMENTE E SARÀ “CON GRAN 
POTENZA E GLORIA SULLE NUVOLE (NAVI DI LUCE)”. 
 

RAVVEDETEVI! 
 

PACE! 
 
 

DAL CIELO ALLA TERRA 
ASHTAR SHERAN, COMANDANTE ASTRONAVE SHA 

TRAMITE GIORGIO BONGIOVANNI, STIGMATIZZATO 
Montevideo (Uruguay) 19 Gennaio 2005. Ore 19:43 
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NOTIZIE DALLA STAMPA MONDIALE. GENNAIO 2005: 
 

ATTERRATA SULLA SUPERFICIE DI TITANO, UNO DEI 
SATELLITI DI SATURNO, UNA SONDA DELLA AGENZIA ESA 
EUROPEA. SUPERFICIE PIATTA E DURA, C’È UN’ATMOSFERA 
SIMILE ALLA TERRA, QUANDO COMPARVE LA VITA. 
 
NEWS  6 GENNAIO 2005. NASA: 
 

L’HA VISTA IL TELESCOPIO ORBITALE CHANDRA. 
L’ESPLOSIONE PIÙ POTENTE MAI OSSERVATA NELLO SPAZIO. 
BUCO NERO INGOIA L’EQUIVALENTE DI 300 MILIONI DI SOLI. 
A 2,6 MILIARDI DI ANNI LUCE DALLA TERRA. 
 

 
 

NOI ALIENI SIAMO PIÙ EVOLUTI DI VOI DI 15 MILIARDI DI ANNI. 
QUANDO IL VOSTRO SISTEMA SOLARE ERA AGLI 
INIZI DELLA SUA FORMAZIONE ED EVOLUZIONE 
(oltre dieci miliardi di anni fa del vostro tempo), NOI, ESSERI 
DI LUCE, ESISTEVAMO GIÀ DA MILIARDI DI ANNI. 
 

I NOSTRI PADRI AVEVANO GIÀ SCOPERTO O 
RAGGIUNTO LO STADIO DIMENSIONALE DI 
UN UNIVERSO CHE VIVE ED OPERA AL DI LÀ 
DI UN BUCO-NERO, COME VOI LO DEFINITE. 
 

LA QUINTA DIMENSIONE UNIVERSALE È LA 
DIMENSIONE DELLA LUCE (Energia), DELLA 
QUALE NOI SIAMO PARTE E DELLA QUALE CI 
NUTRIAMO PER LA NOSTRA SOPRAVVIVENZA. 
 

LA LUCE CHE RIFLETTE IL SOLE È LO SPECCHIO DI 
QUESTA DIMENSIONE. I NOSTRI CORPI E I NOSTRI 
MEZZI SONO FORMATI DA QUESTA LUCE. 
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I BUCHI NERI, COME VOI LI DEFINITE, SONO 
IMMENSE PORTE DIMENSIONALI CHE 
PERMETTONO IL PASSAGGIO A UOMINI-MONDI-
SOLI-GALASSIE INTERE DALLA QUARTA 
DIMENSIONE MATERIALE-PLANETARIA ALLA 
QUINTA DIMENSIONE ASTRALE-UNIVERSALE. 
 

I VOSTRI STRUMENTI REGISTRANO TALE 
FENOMENO COME UN CERCHIO OSCURO CHE 
INGOIA UNA MASSA IMMENSA DI MATERIA 
COSMICA (Soli, pianeti, ecc). CIÒ È DOVUTO AL 
PRIMITIVO STATUS NEL QUALE SI TROVANO AD 
OPERARE I VOSTRI SCIENZIATI CHE GUARDANO 
L’UNIVERSO CON OCCHI ELETTRONICI (telescopi), 
A BASSISSIME FREQUENZE VISIVE. 
 

UN GIORNO, VOI E I VOSTRI SCIENZIATI VI 
RENDERETE CONTO CHE IL COSMO NON È 
SOLTANTO CIÒ CHE I VOSTRI OCCHI E I 
VOSTRI TELESCOPI VEDONO, MA ANCHE E 
SOPRATTUTTO UNA SERIE DI UNIVERSI E 
DIMENSIONI MATERIALI E ASTRALI CHE 
VIVONO IN COMPLEMENTARIETÀ E ARMONIA. 
 

GLI UNIVERSI ASTRALI POSSONO COMPENETRARE 
O MANIFESTARSI NELLE DIMENSIONI DEGLI 
UNIVERSI MATERIALI. PER LEGGE DI EVOLUZIONE 
NON È POSSIBILE L’OPERAZIONE INVERSA. 
 

PRESTO LA VERITÀ VI FARÀ LIBERI, MA 
LIBERI DAVVERO. I GRANDI MAESTRI 
UNIVERSALI, GESÙ-CRISTO PER ESEMPIO, 
PROVENGONO DAGLI UNIVERSI ASTRALI.  
I LORO MONDI SONO LE STELLE E I SOLI. 
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IL SOLE DEL VOSTRO SISTEMA SOLARE, PER 
ESEMPIO, NON È SOLAMENTE L’ASTRO CHE 
RISCALDA E VIVIFICA IL VOSTRO MONDO E 
GLI ALTRI PIANETI CHE GIRANO INTORNO AD 
ESSO, MA È ANCHE E SOPRATTUTTO UNA 
PORTA DIMENSIONALE-SOLARE ATTIVA, 
ALL’INTERNO DELLA QUALE VI È UN MONDO 
POPOLATO DA ESSERI SUBLIMI E 
MERAVIGLIOSI, COLMI D’AMORE E GIUSTIZIA. 
 

RICORDATE? 
 

“TU SEI UN RE?”, CHIESE PILATO A GESÙ-CRISTO. 
ED EGLI RISPOSE: “SÌ, LO SONO, ED IL MIO 
REGNO NON È DI QUESTO MONDO”. 
 

ED ANCORA GESÙ-CRISTO DISSE: 
“IO SONO LA LUCE DEL MONDO”. 

 

AVETE COMPRESO? 
 
LA NOSTRA GRANDE CONFEDERAZIONE 
POSSIEDE BASI SU TUTTI I PIANETI DEL 
SISTEMA SOLARE E SU TUTTI I LORO SATELLITI, 
TITANO COMPRESO. MOLTO PRESTO DAREMO 
SEGNI DELLA NOSTRA PRESENZA ALLA SONDA 
CHE L’ESA-EUROPEA HA INVIATO A TITANO. 
 

ASPETTATE E VEDRETE. 
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LA NOSTRA SPERANZA È RIPOSTA NELLA COSCIENZA 
DEGLI SCIENZIATI EUROPEI, SE ESSI NON SI FARANNO 
CONDIZIONARE DAGLI ISTITUTI POTENTI AL SERVIZIO 
DEI DOMINATORI, I QUALI SONO GLI ORGANIZZATORI 
A LIVELLO MONDIALE DELLA CONGIURA DEL SILENZIO 
ORDITA NEI NOSTRI CONFRONTI PER OCCULTARE LA 
VERITÀ DELLA NOSTRA PRESENZA NEL SISTEMA 
SOLARE E DELLA NOSTRA VISITA SUL VOSTRO PIANETA. 
CIÒ NON CI TURBA E NON BLOCCA LA NOSTRA 
MISSIONE. I NOSTRI OPERATORI SONO INCORROTTI 
ED INCORRUTTIBILI, A LORO ABBIAMO AFFIDATO 
LE NOSTRE COSMICHE CONOSCENZE. ESSI SONO I 
MUTANTI IN MISSIONE NEL MONDO. 
NIBIRU-ARAT-RA (Giorgio Bongiovanni) È UNO DI QUESTI. 

 

PACE! 
 

IL VOSTRO SETUN SHENAR, SCIENZIATO EXTRATERRESTRE 
TRAMITE GIORGIO BONGIOVANNI, STIGMATIZZATO 

Montevideo (Uruguay) 24 Gennaio 2005. Ore 18.27 
 

 
Uno dei mari presenti su Titano. Foto ESA 
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NEWS - DALLA STAMPA INTERNAZIONALE: 
 

 
 

11/12/04 - Sfera infuocata avvistata in direzione Bolzano. 
19/12/04 - Grande disco volante sul Lago di Garda (Italia). 
19/12/04 - Indonesia, UFO o esplosioni. 
20/12/04 - Aeroporto Internazionale di Città del Messico, avvistamento UFO. 
24/12/04 - Ancona, Italia: UFO di color rosso volava sulla città. 
Iran, oggetti volanti non identificati nei cieli della nazione e nella città di Teheran. 
27/12/04 - UFO sull’aeroporto di Città del Messico. 
29/12/04 - Oggetto volante sulla città di Torino. 
31/12/04 - Stati Uniti, dal 3 al 31 Dicembre 2004 una valanga di avvistamenti UFO in USA. 
31/12/04 - un enorme numero di avvistamenti UFO prima dello tsunami in sud-est Asia. 

Volevano avvertire? 
3/01/05 - Russia. Mosca si unisce all’Iran negli avvistamenti UFO. 
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SINO AD OGGI 12 GENNAIO 2005 LE APPARIZIONI NEL CIELO DI 
ASTRONAVI DI LUCE DI PROVENIENZA EXTRATERRESTRE 
(PERCHÉ QUESTA È LA VERITÀ, NON SONO UFO OD OGGETTI 
VOLANTI) CONTINUANO E SARANNO SEMPRE PIÙ IN AUMENTO. 
 

 

DALL’ASTRONAVE OTHEN-NIS, PARLA SETUN SHENAR, 
TRAMITE L’AMICO E FRATELLO GIORGIO. 

 

COME VI AVEVAMO PREANNUNCIATO NEL COMUNICATO DEL 
DICEMBRE 2004 DEL VOSTRO TEMPO, LA NOSTRA ATTIVITÀ NEI 
CIELI E SULLA TERRA DEL VOSTRO MONDO CONTINUA. 
LE POTENZE CELESTI COSMICHE DALLE QUALI NOI 
CHERUBINI DIPENDIAMO, CI HANNO DATO IL VIA PER 
L’ULTIMA PARTE DELLA NOSTRA MISSIONE CHE NOI 
CHIAMIAMO OPERAZIONE-SARAS. RACCOMANDIAMO 
ANCORA UNA VOLTA ALLE ANIME RISVEGLIATE ED 
OPERATIVE, LA SINTONIA CON L’ENTE-COSMICO CHE VI 
OSPITA, OSSIA LA MADRE TERRA. CIÒ PER EVITARE CHE LE 
FORZE DELLA NATURA (L’ACQUA, L’ARIA, LA TERRA ED IL 
FUOCO) POSSANO COINVOLGERVI NEI LORO MOVIMENTI 
TITANICI IN CORSO. QUESTA SINTONIA SI REALIZZA 
SOLAMENTE CON L’AZIONE QUOTIDIANA, NELLA VOSTRA 
DIMENSIONE MATERIALE, DI FATTI ED OPERAZIONI 
PRATICHE A FAVORE DELLA VITA E DEGLI ALTI VALORI SUI 
QUALI POGGIA L’INTERA STRUTTURA DEL COSMO: 
GIUSTIZIA, PACE E AMORE. VOGLIAMO SPERARE CHE I 
NOSTRI DISCORSI NON CADANO NEL VUOTO MA CHE 
INFIAMMINO IL VOSTRO PETTO DI LUCE ED AMORE PER LA 
VERITÀ DEL TEMPO DI TUTTI I TEMPI CHE SOTTO I VOSTRI 
OCCHI SPIRITUALI E UMANI SI STA MANIFESTANDO. 
STATE ATTENTI, LE ILLUSIONI CAUSANO INESISTENTI 
PROBLEMI E FRUSTRAZIONI VITTIMISTICHE DI CAUSE 
INESISTENTI ED INUTILI. IL VELO DI MAYA È UN VOSTRO 
NEMICO. NON LASCIATEVI INGANNARE. 

 

PACE. 
 

VOSTRO SETUN SHENAR 
Tramite Giorgio Bongiovanni, Stigmatizzato 

Montevideo (Uruguay) 12 Gennaio 2005. Ore 17:00 
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IL PADRE ADONAY, IL SIGNORE, E SUO FIGLIO IL CRISTO 
ANNUNCIANO: 

 

AVETE ATTIRATO SU DI VOI LA LEGGE INESORABILE E 
INDISSOLUBILE DI CAUSA ED EFFETTO! GIORNO PER 
GIORNO SEMINATE MORTE, DISTRUZIONE, VIOLENZA E 
SOFFERENZE DI OGNI GENERE! AVETE TOCCATO IL 
FONDO E SUPERATO I LIMITI CONCESSIVI DAL LIBERO 
ARBITRIO, DALLA NOSTRA LEGGE! OGNI GIORNO 
FERITE MORTALMENTE LA VITALITÀ DELLA MADRE 
COSMICA-TERRA! UCCIDETE LA VITA, UCCIDETE VOI 
STESSI, TORTURATE I FANCIULLI, I NOSTRI PARGOLETTI! 
 

VOI UOMINI AVETE SCATENATO L’APOCALISSE 
E AVETE OSCURATO I VALORI ETERNI 
DELL’ANIMA CHE LO SPIRITO SANTO E NOI VI 
ABBIAMO CONCESSO CON INFINITO AMORE! 
 

IL TEMPO È VENUTO, FIGLI DEL MONDO, 
IL TEMPO DELLA DIVINA GIUSTIZIA È GIUNTO! 
 

OGNI GIORNO! OGNI GIORNO DEL VOSTRO TEMPO I 
QUATTRO CAVALIERI DELL’APOCALISSE, L’ACQUA, L’ARIA, 
LA TERRA ED IL FUOCO, NON VI DARANNO TREGUA 
PERCHÉ IN LORO RISIEDE LA NOSTRA POTENZA! 
LE LORO FORZE TITANICHE VI PERCUOTERANNO 

E PURIFICHERANNO OGNI COSA. 
QUESTO VI ANNUNCIAMO E QUESTO ACCADRÀ 
FINO AL GIORNO DELLA NOSTRA GLORIA NEL 
MONDO, QUANDO IL CRISTO GESÙ RITORNERÀ 
CON GRAN POTENZA E GLORIA PER MIO VOLERE. 
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I GIUSTI, I MANSUETI, I BEATI, I PACIFICI, I PURI 
DI CUORE, GLI UMILI E TUTTI COLORO CHE SI 
RAVVEDRANNO DURANTE QUESTO ULTIMO 
TEMPO CHE VI CONCEDIAMO, EREDITERANNO 
IL NUOVO CIELO E LA NUOVA TERRA. 
 

PACE! 
 

ADONAY IL SIGNORE E IL FIGLIO IL CRISTO 
PER VOLERE DELLO SPIRITO SANTO 

HANNO PARLATO 
TRAMITE UN SERVO DEI SERVI DELLA LUCE 
GIORGIO BONGIOVANNI, STIGMATIZZATO 
Sant’Elpidio a Mare, 27 Gennaio 2007. Ore 17:57 

Sanguinazione dalle stigmate e manifestazione della croce di sangue sulla fronte 
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ANNO DOMINI 2007 DEL VOSTRO TEMPO. 
 

PREGATE E AGITE SE NON VOLETE ESSERE COLTI DI 
SORPRESA DAI PROSSIMI EVENTI CELESTI 
CARATTERIZZATI DALLA GIUSTIZIA E DALL’AMORE. 
LA PREGHIERA E L’AZIONE, SOPRATTUTTO 
QUEST’ULTIMA, SARANNO GLI UNICI PILASTRI 
CHE SOSTERRANNO LA VOSTRA FEDE E LA VIA 
CHE CONDURRÀ ALL’ELEZIONE, ALL’EREDITÀ 
PROMESSA DA CRISTO. 
L’APOCALISSE È ALLA SUA FASE CONCLUSIVA. NON 
SPERATE, NÉ PENSATE CHE QUESTO ANNO SARÀ DI PACE, 
PERCHÉ NON LO SARÀ! GLI UOMINI HANNO SCELTO LA 
STRADA DELLA PERDIZIONE E LA SPERANZA DELLA 
CELESTE MADRE DI FATIMA È STATA SCONFITTA DALLA 
CERTEZZA CHE IL CASTIGO DIVINO SI COMPIRÀ 
INESORABILMENTE, ANCHE SE ALLA FINE, COME ELLA, LA 
MADRE DIVINA, HA PROMESSO, “IL SUO CUORE DIVINO 
IMMACOLATO TRIONFERÀ”. 

ANCORA È IN ATTO UNA FASE 
SPERIMENTATIVA, L’ULTIMA, DI 
RISVEGLIO DI TUTTE QUELLE 
ANIME RISORTE NELLA NUOVA 
GALILEA DEI GENTILI. 
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AL NOSTRO ANGELO MESSAGGERO PORTANTE I SEGNI 
DI CRISTO, ABBIAMO AFFIDATO QUESTO COMPITO. 
EGLI, ORA, È COSCIENTE DELLA SUA REALE IDENTITÀ 
PERCHÉ IL SUO SPIRITO OPERANTE NEL MONDO VIVE 
NELLA SUA COMPLETEZZA SPIRITUALE AVENDO 
INCONTRATO GLI ESSERI CHE FANNO PARTE DELLA SUA 
LUCE CHE È LA NOSTRA. 
PREGATE! DUNQUE, E RISVEGLIATEVI ALLA 
CHIAMATA, L’ULTIMA CHIAMATA CHE IL PADRE 
ADONAY OFFRE PER LA VOSTRA REDENZIONE. 
 

BEATI COLORO CHE LAVORANO A FAVORE DELLA VITA, 
DELLA GIUSTIZIA, DELL’AMORE E DELLA PACE! È STATO 
DETTO E SCRITTO: “SARANNO GIUDICATI PER LE OPERE 
E NON PER LE IDEE RELIGIOSE O POLITICHE”. 
RICORDATELO! RICORDATELO! SEMPRE! 
IL TEMPO DELLA VENUTA DI CRISTO È PROSSIMO E 
L’ANNO 2007 PORTERÀ E SARÀ TESTMONE DI SEGNI! MOLTI 
SEGNI CHE ANNUNCIANO QUESTO GLORIOSO EVENTO! 
L’ANNO 2007 SARÀ ANCHE PORTATORE E TESTIMONE 
DELLA PRESENZA E DELLA OPERA SEMPRE PIÙ 
DEVASTANTE E PURIFICATRICE DEI 4 CAVALIERI 
DELL’APOCALISSE (ACQUA, ARIA, TERRA E FUOCO). 
L’ANNO 2007 INIZIA LA GIUSTIZIA GIOVANNEA LA 
QUALE MOSTRERÀ I SEGNI DELLA DIVINA 
PRESENZA SULLA TERRA DEGLI ESSERI COSMICI. 
L’ANNO 2007 SARÀ IL PRECURSORE E L’ANNUNCIATORE DI 5 
ANNI DOVE IL GRANO SARÀ SEPARATO DALLA GRAMIGNA. 
SARÀ INOLTRE L’INIZIO DEL QUINQUENNIO IN CUI IL 
NOSTRO MESSAGGERO INCONTRERÀ I 144.000 ELETTI 
DAL CRISTO. COSÌ SARÀ! 
QUESTO HO ANNUNCIATO PER SACRO VOLERE DEI SETTE 
ARCANGELI DI DIO E DEL CRISTO, NOSTRO RE DEI RE. 
 

PACE! 
 

ASHTAR SHERAN, L’ANNUNCIATORE, TRAMITE GIORGIO BONGIOVANNI. 
SANGUINAZIONE DALLE STIGMATE CON VISIONE SPIRITUALE 

DELL’ARCANGELO 
Sant’Elpidio a Mare (ITALIA) 6 Gennaio 2007. RE MAGI 
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Federica chiede: Vorrei sapere la differenza tra anima e spirito in relazione al corpo fisico. 
 
Risposta: 
Ciao Federica. In estrema sintesi, lo Spirito è la nostra reale identità, cioè lo Spirito sei tu: 
“Ego-Sum”, Io-Sono. È l’Intelligenza individuale che guida il corpo. L’Anima è l’energia 
psichica/astrale che riveste lo Spirito e della quale lo Spirito si serve per governare le 
funzioni vitali del corpo. L’Anima è il corpo astrale-pneumatico che racchiude e 
compenetra il corpo fisico, che è l’abitacolo biopsichico di cui ci serviamo per vivere nelle 
Dimensioni materiali. Quindi, per fare un esempio semplice, possiamo dire che lo Spirito è 
il pilota della macchina, l’Anima è l’energia (elettrica e magnetica) che fa funzionare la 
macchina, e il corpo fisico è la macchina stessa. 
 

Un caro saluto, 
Marco Marsili 
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(Per partecipare scrivere a dalcieloallaterragubbio@gmail.com) 
 

P.S.: QUESTO SCRITTO DI LUIGI BENEDETTI RIASSUME I CONCETTI TRASMESSI DA GIORGIO 
BONGIOVANNI DURANTE L’INTERVISTA REALIZZATA DA PIER GIORGIO CARIA 
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Di Luigi Benedetti 

“Le verità scientifiche non si decidono a maggioranza” 

Questa celebre frase di Galileo Galilei dovrebbe farci ragionare sul perché oggi stiamo 
vivendo una tragica situazione mondiale che esprime sofferenze e dissoluzione della 
società sotto tutti i punti di vista, a cominciare dal basso livello etico-sociale dell'essere 
umano, alla ormai irreversibile condizione ecologico-ambientale in cui versa la Terra, 
all'incompetente e opportunista sistema medico-sanitario mondiale, alla visione 
nazista economico-finanziaria del liberismo neocapitalista, per finire con gli immensi 
interessi bellici legati al terrificante utilizzo dell'energia nucleare. 
Eppure, una tale realtà sociale è vista dalla maggioranza dell'umanità come normale, 
come imprescindibile, come unica sorte. L'umanità, nella sua ignoranza, si è abituata 
e si è modellata a questa drammatica situazione mondiale. Ma per quale motivo? 
  
Ricollegandoci alla frase di Galileo Galilei, potremmo dire che i canali mondiali di 
informazione ci passano quotidianamente innumerevoli verità scientifiche che, 
secondo loro, delineano come realtà solo ed esclusivamente quella in cui ci troviamo. 
Ovvero, il mainstream dell'informazione, la maggioranza, ci trasmette verità che ci 
portano a pensare, o meglio a credere, che l'attuale situazione globale che vive 
l'umanità sia l'unica possibile. Anzi, secondo loro, dobbiamo assolutamente ringraziare 
questa scienza, queste scoperte, queste verità, in quanto senza di esse ci troveremmo 
oggi in condizioni sociali ancora peggiori. Tutto ciò soltanto per il fatto che la 
maggioranza, il pensiero ufficiale, ha deciso di dare valore e spazio a talune verità 
scientifiche, invece di altre. 
  
George Orwell, uno dei più lucidi e illuminati scrittori e saggisti del '900, non poteva 
inquadrare meglio l'odierna situazione con le seguenti parole: "Se tutti i documenti 
raccontavano la stessa favola, ecco che la menzogna diventava un fatto storico, quindi 
vera" 
Ecco, una società come la nostra che si è affidata ciecamente alla scienza accreditata, 
all'informazione distribuita con la forza e l'imposizione solo perché partorita dalla 
maggioranza, si ritrova a vivere la più drammatica e desolante condizione sociale che 
si ricordi da quando esiste l'uomo. 
Domandiamoci, allora, se questi sono i frutti, quale verità il sistema ci ha voluto 
imprimere. Sicuramente non la Verità, quella con la V maiuscola, quella unica e 
oggettiva per antonomasia, in quanto se fosse stata la Verità, le sorti del pianeta 
sarebbero senz'altro migliori di quelle attuali. 
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Dunque, partendo da queste considerazioni, non possiamo non realizzare che se il 
mondo si trova in questo contesto di sofferenza, la scienza dichiarata vera dalla 
maggioranza si è dimostrata totalmente inefficace, totalmente menzognera, totalmente 
sbagliata. Fino a prova contraria. Non è questa la scienza esatta a cui dobbiamo 
affidarci. Non a caso, seguendo i consigli di tale pseudo scienza, l'umanità ha 
intrapreso scelte sbagliate che l'hanno condotta sull'orlo del baratro. Ma esiste o no 
una vera Scienza, con la S maiuscola, che possiamo conoscere e di cui possiamo 
fidarci, che apporti felicità anziché sofferenza? 

Come sempre, per coloro che vogliono vedere e ascoltare, la Verità si rivela. Le 
Potenze Celesti, nei loro preziosi messaggi, hanno messo alla luce come esistano due 
tipi differenti di scienza: una Scienza dello Spirito e una scienza della materia. Ci hanno 
insegnato come entrambe, nella nostra dimensione tridimensionale, rappresentino 
valori complementari necessari a garantire l'evoluzione delle specie nel processo 
manifestativo del continuo divenire, e di come l'eccesso o il difetto dell'uno e dell'altro 
comporti disequilibrio, destabilizzazione, incompetenza collaborativa e reazione. 

A fronte di ciò, risulta chiaro come questa umanità abbia dato maggiore importanza 
alla materia anziché allo Spirito, abbia indirizzato le sue scelte verso effetti materiali 
anziché verso cause spirituali, in sintesi, abbia scelto come maestro la comoda e cieca 
scienza della materia a discapito della profonda e veritiera Scienza dello Spirito. 

A tale riguardo, le Potenze Celesti hanno da sempre cercato di trasmetterci gli eterni 
valori della Verità basata sulla Scienza dello Spirito, ovvero la Scienza che analizza e 
comprende le Cause della realtà, in modo tale da indirizzare gli effetti conseguenti 
verso la giusta direzione evolutiva dell'essere. 

Proprio su questo processo di analisi e discernimento, si basa la cosiddetta profezia. 
Purtroppo, il messaggio che le religioni continuano a offrire risulta ormai troppo infantile 
e bambinesco per l'attuale umanità, che si trova immersa in un mondo strutturato sulla 
scienza della materia. Il problema è che questa dualità, da un lato scienza materiale, 
dall'altro dogma religioso, non conferisce all'uomo le chiavi giuste di lettura per 
comprendere la reale portata degli eventi profetici. Tale dicotomia messa in atto per 
fini di potere non permette all'uomo ignorante di emanciparsi e di essere padrone della 
propria vita. E l'ignoranza dell'uomo di oggi è arrivata a tal punto da non riconoscere il 
fatto che ci troviamo in un momento storico in cui molti argomenti di fede sono 
coincidenti con altrettanti argomenti di scienza, poiché entrambe, fede e scienza, 
delineano gli stessi scenari futuri. 

Quello che il Cielo ci insegna, è che la profezia non ha nulla a che vedere con i credo 
religiosi, bensì riguarda a tutti gli effetti l'ambito della Scienza dello Spirito, in quanto 
se una cosa esiste e si manifesta oggettivamente, non può essere oggetto di credo 
religiosi basati sui dogmi, invece deve essere per forza di cose oggetto di Scienza. 
Una Scienza evolutissima, quasi inimmaginabile per noi, ma pur sempre Scienza. 
Infatti lo Spirito Intelligenza dell'essere umano può raggiungere un'evoluzione tale da 
riuscire a sfruttare appieno tutte le immense potenzialità del cervello che, come un 
software, può entrare in collegamento con le onde elettromagnetiche del cosmo e può 
riuscire a leggere gli eventi passati, presenti e futuri con estrema precisione. La 
manifestazione di tali eventi scaturisce da moltissime variabili, tra le quali la più 
importante di esse è legata al livello etico-spirituale e di conseguenza pratico-sociale 
degli esseri dotati di Spirito Intelligenza. Pertanto, in base alle diverse e possibili scelte 
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che una certa umanità porrà in atto, l'esito della profezia e il relativo scenario potrà in 
parte mutare nel tempo. Non a caso, la maggior parte delle profezie storiche mettono 
in luce sempre due possibili scenari differenti, quasi opposti, proprio per il motivo che, 
in base al comportamento più o meno etico degli attori in gioco, la situazione sarà 
dissimile. 

Utilizzando un parallelismo, potremmo definire il rapporto tra l'uomo e la profezia come 
quello tra il malato e il medico. Ovvero, dovremmo intendere la profezia come un dono 
offerto da Dio (medico dello Spirito) all'uomo (malato della materia). Per cui, 
intendendo la profezia come una vera e propria diagnosi medica, si può dire che l'uomo 
possiede in sé tutti gli strumenti necessari per guarire da suo stato di malattia. Quindi, 
ammettendo fino a prova contraria che la diagnosi del medico dello Spirito (Dio) sia 
esatta, la prognosi dipende esclusivamente dalla nostra volontà di accettare e mettere 
in atto i consigli del medico. 

Purtroppo l'umanità si è vista bene dal seguire i saggi consigli dei medici cosmici, 
preferendo invece sottomettersi ai voleri della scienza della materia, che si è rivelata 
anti umana e anticristica. D'altronde i potenti della Terra, addetti al controllo dello stato 
di emancipazione dell'uomo, da sempre hanno fatto in modo che il popolo fosse quanto 
più ignorante possibile, proprio per il fatto che un popolo ignorante si governa e si 
sottomette molto più facilmente. In LUCA 11,52 viene predetto proprio questo 
fatto: "Guai a voi, dottori della legge, che avete tolto la chiave della scienza! Voi non 
siete entrati, e a quelli che volevano entrare l'avete impedito" 

In questo versetto Cristo profetizza come il sistema pone le basi del suo potere sulla 
menzogna e sul mantenere il popolo ignorante, ingannandolo con il dio della materia 
e privandolo del Dio dello Spirito. Il principe di questo mondo ha camuffato abilmente 
il falso profeta e ce lo ha offerto attraverso il materialismo, il quale ad oggi domina la 
società umana e copre tutti gli strati sociali. Un falso profeta che promette la Luna, 
promette il benessere, promette la ricchezza, promette la salute, promette la pace, ma 
che alla fine dei conti ha generato una società ingiusta, infelice e sofferente che sta 
per schiantarsi definitivamente. Per fortuna, Cristo ci ha insegnato la regola aurea per 
avere discernimento: "Dai loro frutti li riconoscerete". 

D'altro canto, la Santa Madre a Fatima aveva profetizzato che Satana si sarebbe 
introdotto fino alla sommità della Chiesa, intesa come umanità. Infatti, proprio i cristiani 
si sono lasciati ingannare dal divisore, il quale gli ha inculcato nell'animo e nella mente 
il fatto che esiste la morte, quando invece il Cristo aveva promesso l'eternità. Cristo è 
venuto proprio per lasciare i due insegnamenti universali, cioè quello dell'amore e 
quello dell'eternità dello spirito. Egli, apportando equilibrio tra i due valori 
complementari (scienza della materia e Scienza dello Spirito), ci ha insegnato come 
solo attraverso l'amore si può ottenere la vita eterna, cioè la piena consapevolezza 
della nostra vera natura spirituale. 

Ed è grazie al suo esempio supremo, di Intelligenza Onnicreante fattasi carne e 
sangue, che tutti noi abbiamo la rara opportunità di tuffarsi appieno nella Verità, animati 
dai sentimenti di Amore, Libertà, Giustizia e Rivoluzione. 

CON AMORE, LUIGI 
ARCA POIMANDRES GUBBIO 

1° FEBBRAIO 2021 
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Nikolaj Konstantinovič Rerich, 1926 
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Testi consigliati dal maestro Yoga &  
 

 
 

NELLA GIUNGLA DELLA CIVILTÀ, 
nello stress della vita moderna, sta la nostra prova. 

Quello che date ritornerà a voi. 
Odiate, e riceverete odio in cambio. 

Se vi riempite di pensieri ed emozioni disarmonici, 
vi distruggerete. 

 

Perché essere arrabbiati con qualcuno? 

Amate i vostri nemici! 
 

Perché bollire nel calore dell’ira? 
Se vi sentite irritati, superatelo subito. 
Fate una passeggiata, contate fino a dieci o quindici, 

o distraete la mente con qualcosa di piacevole. 
 

Lasciate cadere il desiderio di rivalsa. 
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Quando siete arrabbiati, il vostro 
cervello si surriscalda, il cuore ne soffre 
e tutto il vostro corpo perde vitalità. 
Trasudate pace e bontà, perché questa è la natura 

dell’immagine di Dio dentro di voi: 

la vostra vera natura. 

Allora nessuno potrà mai turbarvi. 
 

 

 
  

 
 

Il maestro Yoga EUGENIO Anahata Riganello & sua moglie LICIA Lucarelli, discepoli del Genio dell’Amore YOGANANDA 
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 di Marco Marsili 

 

Considerazioni Notturne in compagnia del Soffio Luminoso 
 

Ho visto La Grande Abbuffata. 
Il film La Grande Abbuffata (che in un pianeta normale neanche esisterebbe 
o sarebbe proibito, e l’autore verrebbe esiliato e curato prima di essere 
reintegrato in società), è la quasi perfetta rappresentazione metaforica 
dell’umanità terrestre. Purtroppo l’orripilante realtà è anche peggiore, su 
tutti i livelli. Questo mondo è un mondo di violenza per gli occhi, violenza 
per l’udito, violenza per l’olfatto, per la lingua, per l’epidermide, violenza 
per il pensiero, violenza per il cuore, violenza, violenza e ancora violenza. 
E tutti i veri Saggi vengono impiccati sulla pubblica piazza, mentre il 
letame dei morti dilaga dovunque, entrando nelle case attraverso i monitor 
e stuprando l’anima dei nostri figli. 
Combattete, figli! Combattete, voi che avete ancora un po’ di luce! 
Siate sempre nemici della catena, come il lupo che dall’alto della roccia 
montana sa fiutare ogni minaccia e si prepara alla grande caccia, siate come 
il leone coraggioso e fiero che con uno sguardo paralizza ogni nemico, non 
abbassate mai la guardia, perché in questo mondo ci sono bestie 
sanguinarie mascherate da benefattori ed esperti di questo e di quello, 
vogliono prendervi, vogliono mettervi in gabbia, una gabbia fatta di 
desideri e di false gioie. Non credete alle loro favole! Disobbedite! Siate 
fedeli solo all’eterno ideale dell’Amore! L’unica consolazione tra le rovine 
di questo mondo morente, prima che la Grande Distruzione venga a 
conquistare quel che resta dei disumani deliri, è una consolazione d’amore: 
la certezza che l’utopia paradisiaca della Nuova Civiltà diverrà realtà 
quando dai cieli infiniti scenderanno i miei Fratelli, quelli che parlano la 
lingua della pace, i Fratelli di tutti coloro che sono stranieri in questo 
mondo. Per il momento, troviamo una medicina spirituale nei versi dei 
puri, e rischiariamo il cuore con le parole di Dante, che è un amico mio, 
un nostalgico della vera bellezza: 

“Tre cose ci sono rimaste del paradiso, le stelle, i fiori e i bambini”. 
(Per tutto il resto c’è MasterCard, volgari assassini) 

Con disgusto, e con spirito forte,   
In Fede, Marco Marsili 

Gubbio, Madonna del Ponte. 26 Gennaio 2021. Ore 3:03 

अ"रह%त Ἀσκληπιός Sri Mila al mirar Cosmi 
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(Opera di Sara Tomarelli) 
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Il Consolatore – immagine formatasi nelle braci di un fuoco sacro in Tibet: i monaci la fotografarono per 

inviarla ad Eugenio Siragusa nel 1967, consapevoli che egli incarnava il Consolatore promesso 
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